



BOLETÍN DE PRENSA

Manta, 19 julio 2019

BOLETÍN 0151

PRIMERA FERIA FRANCESA EN BAHÍA

Los estudiantes y docentes de las Carreras Turismo, Hospitalidad y Hotelería de la extensión de Bahía de Caráquez de la Universidad Laica “Eloy Alfaro” de Manabí están listos para dar inicio al evento de la primera feria Francesa, la misma que se realizará el 22 de julio desde las 9 de la mañana en los predios del Campus “Dr. Héctor Uscocovich Balda”.



El Mgs. Dario Espinoza Bravo, docente del idioma extranjero Francés y coordinador del evento manifestó, que se presentarán cuatro stands que estarán representado por los estudiantes que reciben el idioma francés como asignatura en la universidad, el primer stand será sobre la cultura del arte francés, coordinando por el Ing. William Meneses, el segundo de turismo, presentará todos los monumentos históricos de la ciudad de París, representado por el Lcdo. Dario Espinoza del séptimo semestre de Hotelería, el tercer stand será sobre la revolución francesa su impacto en los países de América Latina a cargo de la Lic. Leyla Jácome del sexto semestre de Hotelería, el cuarto stand, toda la parte gastronómica como bebidas, aperitivos, cocteles, platos típicos de Francia, postres, presentado por el Ing. Vladimir Álvarez y los estudiantes de quinto de Hotelería, además habrá la presentación de una pasarela donde se apreciará la moda francesa en las cuatro estaciones del año.